

## 第43回全情連大会「ANIA 京都大会」 3年ぶりの対面開催！

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、延期やオンライン開催が続いていた全情連大会。今年は、感染症対策を十分に講じた上で、3年ぶりに対面形式にて開催し、全国から京都の会場に大勢の ANIA 会員や関係者が集いました。

一般社団法人京都府情報産業協会との共催で実施した本大会には、経済産業省、デジタル庁などからのご来賓に加え、岸田総理、菅前総理、西村経済産業大臣、河野デジタル大臣、デジタル庁設立に関係された議員先生方など多くの方々からご祝電を頂戴し盛大に開催されました。参加者からは、久々の全情連大会の会場での集いに、マスク姿の中、にこやかに談笑する様子が見られました。

11月17日(木)

### (1) 10:30~11:15 事務局会議

会場ホテルの一室で事務局会議を行いました。事務局会議では前日に行った ANIA 会員企業の社員による若手交流会の実施報告やコロナ禍での活動など、各地域の近況報告や事前に提出した報告書をもとに、情報共有と意見交換を行いました。

### (2) 11:30~12:30 理事会

ANIA が設立発起団体の一つである日本 IT 団体連盟(IT 連)に対して、地方の情報産業団体などからの声を届ける目的で、新たに ANIA から3名を IT 連への委員として推薦することが決まりました。また次回の全情連大会は、一般社団法人福岡県情報サービス産業協会との共催で「ANIA ふくおか大会」を2023年10月19日(木)、20日(金)に開催することが、出席理事の全員一致で承認されました。

### (3) 13:30~14:45 第43回全情連大会「ANIA 京都大会」式典

主催者を代表して ANIA・京都府情報産業協会の長谷川会長から「新型コロナウイルス感染症の収束が見えない状況の中、こうして皆様と京都でお会いできたことを大変うれしく思います」と感謝の意を述べました。続いて「この30年の間にコンピュータは急速に発展し、AI・IoT・ビッグデータなどの登場によって、社会は大きく変貌しようとしています。このような時代に ANIA は、各地域の会員・協会の意見・情報交換の場として活発に活動することで地域経済を促進し、ひいては国全体の情報産業の振興に貢献していきたい」と述べ、発展を続ける情報化に対応して ANIA は今後も積極的に活動を続けていく決意を表明しました。

ご来賓の経済産業省商務情報政策局情報技術利用促進課 室長 大西啓仁様、デジタル庁統括参事官 吉田宏平様、一般社団法人日本オープンオンライン教育推進協議会 会長(早稲田大学元総長) 白井克彦様、京都市長 門川大作様(京都市副市長 岡田憲和様)、公益財団法人京都高度技術研究所 理事長 西本清一様からご祝辞をいただき、岸田総理、菅前総理、西村経済産業大臣、河野デジタル大臣などからのご祝電が披露されました。

また、式典では、ANIA ならびに地域の情報産業の発展への貢献を評価し、ANIA 優秀役員表彰として、公益社団法人千葉県情報サービス産業協会 事務局長 鈴木行夫様、一般社団法人京都府情報産業協会 元副会長 三添忠司様、一般社団法人京都府情報産業協会 元監事 椋田稔夫様、一般社団法人京都府情報産業協会 事務局長 和田壽郎様が表彰され、記念写真を撮り式典は終了しました。



理事会



長谷川会長 挨拶



優秀役員表彰

# 第43回全情連大会「ANIA 京都大会」 3年ぶりの対面開催！

## (4) 15:00～16:00 基調講演「ゲーム AI とスマートシティ＝メタバース」 株式会社スクウェア・エニックス

AI 部ジェネラルマネージャー 三宅 陽一郎 様

ゲーム開発における AI の活用について、その発展の歴史を実際のゲームのデモ画面を辿りながら解説していただきました。さらにはスマートシティやメタバースとは何かという問いなども織り交ぜて、今後、AI がどのように応用されるのか、また現実世界とメタバースは、どのように活用できるのかをわかりやすくお話しいただきました。



基調講演

## (5) 16:15～17:00 特別講演「日本のデジタル政策について」 ～デジタル大臣としての 10 か月を振り返り～ 衆議院議員 牧島 かれん 様

前デジタル大臣の牧島かれん様より、大臣を務められた 10 か月間をふりかえる形で、マイナンバーの推進や行政サービスのデジタルトランスフォーメーションなど、海外との対比も交えて日本のデジタル政策についてお話しいただきました。また、今後期待されるデジタル田園都市構想を踏まえ、地方の DX や人材育成の大切さについても触れられました。



特別講演

## (6) 18:30～20:20 懇親会

式典、講演会に続いて催された懇親会は京都祇園の芸妓さんと舞妓さんによる華やかな祝舞、京舞から始まりました。国立研究開発法人理化学研究所情報統合本部基盤研究開発部門長、IT コンソーシアム京都会長の美濃導彦様によるご祝辞、全国ソフトウェア協同組合連合会会長の安延申様に乾杯のご発声を頂戴しました。また祇園祭の三十三基ある山鉦の中でも大変珍しい「傘鉦」の形態をとる綾傘鉦保存会様に、疫病鎮静を願って棒振り囃子を披露いただきました。参加者たちは和やかな雰囲気の中、親睦を深めました。

締めには次年度の全情連大会が行われる福岡県情報サービス産業協会 藤本会長に、京都府情報産業協会 長谷川会長より ANIA 大会旗が手渡されるという恒例行事で懇親会は幕を閉じました。

11 月 18 日(金)

## (7) エクスカーション

全情連大会の翌日、伏見稲荷大社や醍醐寺、宇治平等院を観光する「京都観光コース」と「瀬田ゴルフコース」の 2 コースに分かれ、エクスカーションが行われました。天候にも恵まれ、参加者は秋の京都を満喫した一日になりました。

本大会では京都府情報産業協会はじめ本大会実行委員会、事務局、会員の皆さまには大変お世話になりました。素晴らしい大会が開催できましたことに感謝しお礼申し上げます。来年の福岡県でも会員をはじめ多くの皆様が集えますことを楽しみにしております。

(ANIA 事務局)



芸妓さん、舞妓さんによる舞



綾傘鉦



ANIA 大会旗の引継ぎ